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几十年来，科学家们一直自问：“我们在宇宙中是孤独的吗？”直到现在，他们似乎也还没有找出一个明
确的回答。

你们中的大多数肯定已经看到了有关巨大的接收天线的图片。科学家们就是用这些天线来接收来自宇宙高
智慧生命的信号的。

人类自从诞生以来就在寻找和自己一样的生命，寻找我们的宇宙根源。有所改变的只是方法。科学家们所
采用的是上面讲到的方法，气功用的则是另外一种：一个气功修炼者自己就是一个接收天线，并可以通过
这个天线和其他各维生命建立联系，其中包括高维生命、三维亡灵、自然神、动物和植物灵魂，也包括其
他星球的生命。这些都是生命的形式。对一个气功师来说，生命这个概念不仅仅和肉体连在一起。他所感
受到的宇宙是一个由肉体生命和精神生命构成的纷繁复杂的生命共同体，而我们人类只是这其中的一小部
分而已。

根据天功乐天大师的研究，我们本宇宙有九维。我们人类生活在三维。每一个维度都有大量的生命。不过，
我们是无法用肉眼看到高维生命的。外星朋友们生活在五维和六维。这两个维度的生命可以显形（阳物
质），也可以隐形（阴物质）。他们的宇宙飞船也可以有阴阳两种物质形式。如果一艘宇宙飞船采用的是
阳物质形式，就会出现所谓的“飞碟”现象。

很多星球上都有生命居住。在很多高度发达的古老文化的神话中，都有大量关于与外星生命接触以及外星
生命介入我们的文明发展史的故事。例如，根据天功的研究，玛雅文化就直接来源于另一个星球的宇宙文
明。

现在，一些国家已经承认飞碟现象。这表明，人类已经不像过去的几十年里那样，认为人类在宇宙中是孤
独的生命，而是拥有了一种全新的认识，即我们只是宇宙大家庭的一分子。

中国对与外星生命的接触已经做出官方承认。一个来自东北的农民虽然从未上过大学，却通过与外星朋友
的接触获得了大量关于地球形成及现状，关于基因和各种迥然不同的科学命题的知识。很多专家甚至还来
就这些问题向他请教。据可考记载，在中国，还有别的一些人和他一样在中国不同的地方有过和外星朋友
一同飞行的经历。（远距离位移Teleportation）。中国国家电视台CCTV也对这些现象进行过采访、讨论和
报道。

目前，越来越多的人走到一起，共同寻找一个有意义的未来，一个可持续发展的环保经济，寻找让地球不
再继续受到破坏的途径。

就在我们面临危机的时刻，越来越多的人接收到来自高维生命的信息，难道这是错误的吗？或许人类和地
球的未来对宇宙中的其他生命也很重要？

一段时间以来，天功就在和来自五维、六维的外星高智慧生命进行接触。他们拥有比我们人类更高的智慧。
他们清醒地认识到，宇宙生命是一家。他们心怀大爱，来到地球上，帮助地球和它的居民，与之分享自己
的智慧。在拯救地球的过程中，来自五维和六维的外星朋友是由高维生命领导的“第一线救助者”。他们
为我们带来宇宙信息，帮助天功举办高级修炼班，向人类传授某些功法。“天鸽”成员还可以呼唤外星朋
友来做自己的精神导师，帮助自己走好修炼之路。通过他们的帮助，学员们的大爱、智慧以及特异功能都
将得到更快的开发。
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